
NT TRACES PROCEDURE 
PROCÉDURE TRACES NT 

For horses not resident in France 
Destinée aux chevaux ne résidant pas en France 

For your arrival at the show: 

Pour votre arrivée sur le salon : 

Following the modification on October 17, 2021 of the European regulation concerning the TRACE system, as a rider participating 
to EQUITA LYON 2025, you must now use TRACES NT (the veterinary certificate or the old TRACE system are no longer valid). 
Suite à la modification le 17 octobre 2021 du règlement européen concernant le système TRACE, en tant que cavalier participant à 
EQUITA LYON 2025, vous devez désormais utiliser TRACES NT (l'attestation vétérinaire ou l'ancien système TRACE ne sont plus 
valides). 

The competition is referenced as follows: 
Le concours est référencé comme suit : 

The address to be completed is as follows: 
L'adresse à compléter est la suivante : 
1 avenue Louis Blériot 
69680 Chassieu 
FRANCE 

You will find below the connection link allowing you to create your account and register in the TRACE NT system or to log 
in if you already have an account: https://webgate.ec.europa.eu/tracesnt/login/en 
Vous trouverez ci-après le lien de connexion vous permettant de créer votre compte et de vous enregistrer dans le système 
TRACE NT ou de vous connecter si vous possédez déjà un compte : https://webgate.ec.europa.eu/tracesnt/login 

For your departure from the show: 
Pour votre départ du salon : 

- 1 / You are returning to the horse's place of residence and the validity date of your TRACES NT document 
covers your return journey: 

o You don't need to do anything except keep your document until you arrive at your stables. 

1 / Vous retournez dans le lieu de résidence du cheval et la date de validité de votre document TRACES NT 
couvre votre trajet de retour : 

o Vous n’avez rien à faire, si ce n’est bien conserver votre document jusqu’à votre arrivée dans vos 
écuries. 

- 2/ You are returning to the horse's place of residence and the validity date of your TRACES NT document 
does not cover your return journey: 

o You must fill in the appropriate table and hand it in at the western reception desk before THURSDAY 
OCTOBER 30th, noon. Please note that this service will be charged at €60 incl. VAT per horse. 

2 / Vous retournez dans le lieu de résidence du cheval et la date de validité de votre document TRACES NT 
ne couvre pas votre trajet de retour : 

o Vous devez remplir le tableau prévu à cet effet et le déposer à l’accueil western avant le JEUDI 30 
OCTOBRE 12h. Veuillez noter que la mise à disposition de ce service sera facturée 60€ TTC par cheval. 

- 3 / You are not returning to the horse's place of residence: 
o You must fill in the appropriate table and hand it in to the western reception desk before THURSDAY 

OCTOBER 30th, noon. Please note that this service will be charged at €60 incl. VAT per horse. 

3/ Vous ne retournez pas dans le lieu de résidence du cheval : 
o Vous devez remplir le tableau prévu à cet effet et le déposer à l’accueil western avant le JEUDI 30 

OCTOBRE 12h. Veuillez noter que la mise à disposition de ce service sera facturée 60€ TTC par cheval. 
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